FANTASQUES

Nouvelle adresse

La galerie photo le Bleu du ciel vient de quitter la rue Burdeau pour s'installer au 12 rue des Fantasques. Une nouvelle adresse pour un nouveau local plus vaste qui répond davantage aux désirs d'évolution du lieu culturel. Avec 180 m² de surface, le Bleu du ciel peut encore mieux présenter la photographie contemporaine émergente et la vision documentaire, ses deux violons d'Ingres. La première exposition dans les nouveaux locaux est "Beauty foule" de Jean-Christian Bourcart, jusqu'au 13 juillet.

12 rue des Fantasques, 04 72 07 84 31, www.lebleuduciel.net

PIERRES-**PLANTÉES**

D'Iran

Jusqu'au 21 juillet, la galerie photo Regard sud propose « une réflexion en images sur la société iranienne » via "La photographie contemporaine en Iran", exposition des clichés de Rana Javadi, Hawar Amini et Arash Fayez. «La photographie iranienne se distingue (...) par la volonté d'éviter les images emblématiques maintes fois montrées et sans user d'une vision exotique du pays qui exciterait la simple curiosité ».

1-3 rue des Pierres-plantées, 04 78 27 44 67, www.regardsud.com

projets Le bas sur la bonne pente

BAS DES PENTES Initiée en 2010, la redynamisation du bas des Pentes de la Croix-Rousse avance à grands pas. Sécurité, propreté, espaces publics, commerces..., les efforts de la Ville et du Grand Lyon pour transformer le cadre de vie de ce quartier portent leur fruits... Point d'étape.

élimité par les rues Ste-Mariedes-Terreaux, des Capucins, du Griffon et Puits-Gaillot, le bas des Pentes, en redynamisation, montre des signes de changements positifs! Les opérations de sécurité menées par les Polices nationale et municipale ont permis de diminuer de plus de 20% les « faits de voie publique ».

En outre, une étude de redéploiement des caméras de vidéo-protection est en cours. Pour la propreté, les équipes de nettoyage du Grand Lyon et la société de détagage mandatée par la Ville interviennent jusqu'à deux fois par jour. Les places et jardins du quartier seront prochainement réhabilités et l'éclairage public renforcé... De quoi créer un contexte favorable à l'arrivée de nouveaux commerçants.

Commerces: le retour

Il était essentiel de stopper l'hémorragie du commerce et de ranimer cette activité économique de proximité indispensable



à la vie quotidienne et à l'animation du quartier. C'est aujourd'hui un fait acquis. Sur 11 locaux proposés, 10 ont déjà trouvé preneurs : Sitwonel (épicerie bio), Carrie Bradshop (mode vintage), Wilfrid Karloff (salon de coiffure), Zeolite communication (showroom durable), Kulteco (mode éthique), Swagger shop (prêt-à-porter), Hello Brooklyn (vente de donuts), La bicvcletterie (vente et réparation de vélo), Mme des Feuillants (bijoux

artisanaux), Vins nature (caviste bio).

Les Producteurs de goût s'installeront prochainement aux Halles de la Martinière pour proposer des produits régionaux de qualité, animer et rendre convivial ce lieu historique.

BON-PASTEUR/ALLOUCHE

Abeilles urbaines

Dans le cadre du programme Urbanbees qui vise à permettre aux abeilles sauvages d'élire domicile en ville (lire p. 16), un nouveau site d'accueil vient d'être inauguré au croisement de la rue du Bon-Pasteur et de la montée Allouche. Il regroupe des hôtels à abeilles, des carrés de sol de substrat différents, une spirale à

insectes... Vous pouvez y observer les abeilles en toute sécurité car les sauvages ne piquent pas ! Un endroit idéal pour sensibiliser les enfants à la protection de la nature.



SAINT-POLYCARPE

Lecture estivale

Dès le 16 juillet, les bibliothèques de la ville se mettent à l'heure d'été. Leurs horaires seront modifiés jusqu'au 25 août inclus. Ainsi la bibliothèque du 1er sera ouverte le mardi et le jeudi de 13h à 19h. Elle sera fermée du 4 août au 3 septembre inclus.

7 rue Saint-Polycarpe, 04 78 27 45 55 (adulte), 04 78 27 02 41 (enfant), www.bm-lyon.fr